
31年度 上半期 保育参加(アンケート結果)について 

＜主旨として＞   

・日頃の保育の様子を見て頂き一緒に参加して頂くことにより、家庭での育児にも繋げて頂きたい

という思いで進めている。また、日頃保護者の園に対しての思いを(環境面で感じた事・気付いた

事)記入して頂く。 

・提出して頂いたアンケートを基に園として改善出来ることがないかなど振り返りをする資料とし

て利用する。 

 

＜上半期＞ ４月～９月迄    回収率  ３５家庭(複数回答有り) 

参加数：もみじ組：２名 ゆり組：２名 たんぽぽ組：３名  

わかば組：３名 すみれ組：１５名 ふじ組：１０名 

 

①保育内容について・・・４６％ 

子ども達がどのように過ごしているのか知ることが出来た  7 

体育あそびの様子が見れて良かった。運動会までの成長が楽しみ 6 

先生方が子どもたちをよく見て下さっていることが分かった  6 

子ども達の成長を感じた    5 

毎日のびのびと楽しんで過ごしていることを感じた   4 

子ども達のパワーが凄く先生の大変さを感じた   4 

制作の際、集中していたり工夫している姿が見られた 3 

友だちとの関わり合いや遊ぶ姿を見ることが出来て安心した  2 

子ども達の出来る事や話せる事が増えていて驚いた   2 

ゲームの際、勝ち負けにより悔しがる姿など成長を感じた  2 

プールの際、水を怖がることなく楽しんでいる姿が見られて良かった 2 

日々色んな工夫がされていて吸収していけたら嬉しい  2 

園での遊び方が参考になった    2 

避難訓練の様子を見れて良かった。子どもたちも回数を重ねているおかげで動きが

スムーズだと思った。    
1 

色んな所に色んな主張があり驚いた    1 

自由遊びの中でも子ども同士の関係や関わり方も色々見ることが出来た  2 

チームの意識が強く芽生えていると思った    1 

送迎時とはまた違った顔が見られた    1 

年齢が小さい子ほど大変だと思った    1 

家では出来ない経験を沢山させて頂き感謝している   1 

友だちとのやり取りは難しい事もあるが少しずつ自分の言葉で伝えられればと思う 1 

合計    56 

 



②食事について・・・４４％  

とても美味しかった    20 

給食だよりのレシピコーナーが楽しみ。家庭での食事の参考になる 

(なすの味噌汁や鮭のしょうが焼き等も作ってみたい) 
6 

野菜もたくさん入っていて栄養満点でバランスの良い食事で味付けも美味しく素朴で

食べやすい味である    
6 

レシピの紹介をして欲しい(具沢山味噌汁・納豆サラダ・スペイン風オムレツ)また、味

付けのコツを教えてほしい    
4 

食材の大きさが食べやすいサイズで参考になった    3 

子どもが給食美味しい言っていたので楽しみだった。いつも美味しい給食を食べれて

羨ましいし感謝している    
3 

旬の野菜情報など家庭で毎日意識するのは難しいので園で食育して頂いてるのが嬉し

い。また、栄養の話もしてくれて有り難い    
2 

アレルギー確認や配慮をしっかりしていて安心した    2 

子どもたちがパクパク食べている姿が素敵。みんな上手に食べていてビックリした 2 

好きなメニューの話を兄弟でしているのが微笑ましい    1 

家では食べないような物も食べていたので嬉しかった    1 

陶器の食器を使用していて良い    1 

(２～３歳が)スプーンのみで切干大根のサラダや鮭の切り身(１口では食べきれないサ

イズ)を食べるのが少し難しいように思う    
1 

三色そぼろ丼のような箸で食べにくい物も上手に食べていて成長を感じた  1 

よく食べるのが分かり、離乳食の量が家の方が少なかったのでもう少し増やしても良

いと思った。また、月齢の高い子の食事が今後の参考になった   
1 

合計    54 

    

  ～給食試食～ 

味付け 良い   ３５ 濃い   ０ 薄い    ０ 

色彩 良い   ３４ 普通   １ 
あまり 
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③環境面について・・・８％ 

   

④その他・・・２％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男の子は集中力ないなと笑ってしまった。来年１年生なのに、じっと座ってられるの

か不安    
1 

以前より外遊びが減っていると思うので、たくさん取り入れて欲しい  1 

外でもルールを守って行動出来ていて、やはりそのような機会が必要なのだと思った 1 

一人一人が大きくなったせいもあるのか存在感が大きいと感じた 1 

食事もアレルギー席に先生が様子を見て声をかけてくれていて安心した 1 

体育遊びの際、人数の割にスペースが狭いので手を伸ばせない子をよく見たので、

もう少し広がるように配置して頂けたらなと思った。 

1 

他クラスの様子も見れて良かった 1 

子どもは子どもで自分たちの世界を築いているのだと感じた 1 

家では親にして貰うことも園では自分たちでする事が身に付いていると感じた 1 

合計 9 

お誕生日会の日、ケーキが出るのにせっかくお誕生日のお友だちは帰宅してしま

って食べられないのは不思議だよねと親同士の会話で出ている 
１ 

遠足の話し合いも連れて行かれるだけでなく有意義な遠足になっていると思う １ 

親としてどのような対応が適切なのか考える良い機会になった １ 

合計 １ 
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～２０１９年度上半期の改善点等～ 

＜保育内容について＞ 

日頃、子ども達がどのように過ごしているのか気になっている保護者の方が多く、保育参加に参加

する中で子ども達の成長や友だち同士の関わり合いなど、家とは違う子ども達の姿が見ることが出

来て安心されている保護者の方が多くいた。また、体育あそびの様子を見る中で子ども達の取り組

む姿や運動会前ということもあり、これからの成長を楽しみにされる保護者の方がいた。当日の姿

だけでなく子ども達１人１人の成長を一緒に感じていけて嬉しく思う。日頃、子ども達がのびのび

と過ごす中で子ども達のパワーを実感して頂いたり、子ども達１人１人を見てもらえて嬉しいとい

う意見を頂き大変な仕事だと感じて下さる方も多かった。これからも子ども達が毎日笑顔で過ごす

中で様々なことを吸収していけるような経験を沢山出来る様に努めていきたい。 

 

＜食事について＞ 

美味しかったという意見を今回もたくさん頂いている。その中でも給食だよりに掲載しているレシ

ピは好評で家での参考にして頂けている。また、給食メニューに感心を持って頂いているなど家庭

での会話の１つにもなっていて嬉しく思う。食育に関しては旬の食材や栄養士によるお話など家庭

ではなかなか難しい中、園でして貰えていて嬉しいという声も出ているので、園だけでなく家庭へ

と繋がっていけるようにしていきたい。離乳食では月齢の高い子など見通しを持ってもらえる機会

にもなっていた。メニューによってのスプーンやフォークの使い分け、使用方法は考えていく必要

があると思う。 

 

＜環境面について＞ 

アレルギー児への対応について安心したという声を頂いているので引き続きしっかりと行っていこ

うと思う。外遊びに関しては、１クラスの人数も増えていることもあり安全面を考慮しながら園庭

に出る機会を各クラス声を掛け合いながら行っていきたいと思う。また、これから気候も良くなる

ので園庭だけでなく園外に出る機会も増やしていきたい。その際には安全面に関して十分留意し子

ども達にも引き続き園外でのルールを伝えて知らせていく。室内環境に関しても状況に応じてしっ

かりと使い方など考えていきたいと思う。 

 

＜その他＞ 

以前、誕生日会の際に子どもと一緒に給食を食べたいという意見を頂き、誕生日の特別な気持ちを

保護者の方と感じてもらいたくて給食を一緒に食べる機会を設けたという経緯かある。引き続き、

その特別な気持ちを大切にし、絵本とのコラボメニューを子ども達と楽しんでいきたい。遠足では、

遠足当日の姿だけでなく事前の話し合いの様子など遠足に向けて子ども達のワクワクした気持ちな

どを大切に育んでいる様子を知って頂けて嬉しく思う。引き続き、有意義な遠足になるように努め

ていきたい。保育参加を通して子ども達の成長を保護者と共に感じ、これからも連携を図っていき

たいと思う。 


